



Concierto de Jazz en La Económica

Cambiando el estilo de música habitual de la sala, La Económica ofreció un concierto de Jazz protagonizado por la cantante Masha Ocean, José Carlos Parra a la guitarra jazz y José Antonio Pérez al contrabajo.

Bajo el título L-O-V-E, la cantante Masha, con gran simpatía fue presentando los diferentes temas de muy diferentes autores y cantantes, que han alcanzado fama mundial, siempre girando en torno al tema del Amor, en sus variadas vertientes.

La gran voz de Masha y la guitarra y el bajo acompañantes lograron una tarde maravillosa, con versiones de temas como *Quizás*, *Imagine*, la bossa nova *Agua de beber*, *Toxic*, *Fly me to de moon* o *LOVE*, canción que daba título al concierto, entre otras.

El público acompañó con sus aplausos cada una de las canciones interpretadas e incluso se acercaron al final del concierto y felicitaron a los cantantes por su actuación.